

COMMUNIQUE DE PRESSE



Lauréats de l'appel à projets "Rapprocher les communautés"

Dans le cadre des subsides de Politique générale, le Ministre-Président du Gouvernement francophone Bruxellois (COCOF), Christos Doulkeridis, a lancé auprès des associations bruxelloises en avril dernier un **appel à projets sur le thème « Rapprocher les communautés »**, c'est-à-dire rapprocher les publics des différentes communautés présentes à Bruxelles. Un thème plus que jamais d'actualité dans le contexte institutionnel d'aujourd'hui et très pertinent dans une capitale qui accueille bon nombre de communautés qui souvent se côtoient sans se comprendre.

77 projets ont été proposés par autant d'associations. **5 projets ont été retenus** pour un total de 100.000€. En présence des associations, Christos Doulkeridis a révélé officiellement ces projets lors d'une conférence de presse ce lundi 15 novembre 2010 : ***La Boîte à cultureS de la Ligue des Droits de l'Homme, Théâtre-forum de l'asbl Formeville, KunstenFestivaldesArts, Balkan Trafik, PleinOpenAir du cinéma Nova.***

« Sélectionnées selon des critères précis, les associations ont été choisies individuellement pour la qualité de leur projet, mais également dans un ensemble cohérent de 5 projets, complémentaires suivant leurs publics, les communautés touchées, les lieux des activités, les domaines de compétences de la COCOF dans lesquels ils s'inscrivent », a souligné Christos Doulkeridis.

La Boîte à cultureS de la Ligue des Droits de l'Homme (représenté par Dominique Rozenberg, co-directrice)

« J'ai été interpellé par ce projet pour le moins étonnant: installer un container sur une place d'une commune qui accueille plus d'une centaine de nationalité différentes. Un container, comme élément perturbateur, pour faire se rencontrer les citoyens », a confié Christos Doulkeridis

Théâtre-forum de l'asbl Formeville (représenté par Jean-François Herz, Directeur)

« Faire quelque chose ensemble, créer, ça rapproche. J'ai souhaité rendre possible à Bruxelles un projet qui s'inspire du travail dans les favelas du Brésil: il s'agit de réunir des gens d'horizons divers, totalement amateurs, pour écrire et jouer une pièce de théâtre sur leurs préoccupations ».

KunstenFestivaldesArts (représenté par Ruth Collier, Managing Director)

« A Bruxelles, en mai, chaque année, le KunstenFestivaldesArts place l'art contemporain au cœur de l'espace public. En y apportant mon soutien, je salue les actions du festival, qui dépasse depuis toujours les clivages néerlandais-français, pour faire participer les jeunes de quartiers plus populaires ».

Balkan Trafik (représenté par Nicolas Wieërs, Directeur et co-producteur)

« Réunir autour de concerts, de projections de films, de cours de danse... des habitants originaires d'ici comme des Balkans, cela me semble une manière ludique de se rencontrer et de casser les préjugés sur les Rom's ou ceux qui viennent des Balkans en général ».

PleinOpenAir du cinéma Nova (représenté par Gwenaël Breës, fondateur du festival urbain)

« Ici encore, je souhaitais apporter mon soutien à un événement qui a permis le débat, en l'occurrence sur la sécurité, question qui stigmatise souvent certains publics. Et je suis ravi que le Nova, structure soutenue par les deux communautés ait organisé ce programme dans des lieux inhabituels (dont le quartier européen, au Musée des Sciences) ».

A cette occasion, le Ministre-Président a annoncé la deuxième édition de **La Nuit des Associations** qui aura lieu le 7 décembre prochain à 18h aux Halles de Schaerbeek. Il s'agit d'un événement convivial, où 6 associations seront mises en valeur dans les différentes compétences de la COCOF, dont une des 5 associations de l'appel à projets, à savoir la Ligue des Droits de l'homme.

Soutenues par la COCOF, les associations francophones bruxelloises sont plusieurs centaines, dans tous les quartiers de la région, à rendre services aux citoyens chaque jour: aux personnes handicapées, aux personnes âgées, aux citoyens qui souhaitent se former, aux personnes qui rencontrent des problèmes de santé.... *« Cette richesse, cette pépinière d'initiatives, est aussi méconnue. Voilà pourquoi, j'organiserai, avec la Présidente du Parlement francophone bruxellois et mes collègues du Collège, une nouvelle édition de la Nuit des associations »*, a relevé Christos Doulkeridis

Contact Presse

Michaël FRANCOIS

Porte-parole, coordinateur cellule presse et communication

Cabinet de Christos DOULKERIDIS

Secrétaire d'Etat en charge du Logement et du SIAMU

Ministre-Président du Collège de la Commission communautaire française (COCOF)
en charge de l'Enseignement, du Tourisme et du Budget

Boulevard du Régent 21-23

1000 Bruxelles

T : 02/506 33 27

F : 02/513 50 80

G : 0486/ 26 31 71

www.doulkeridis.be